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Los trabajadores de las autoes-
cuelas de la provincia aseguran
que la inminente puesta en mar.
cha del nuevo sIstema para obte.
ner el permiso para ciclomotores
y motocicletas traerá consigo un
aumento la seguridad de con.
ductores y peatones. Entre estas
medidas están las de elevar de 14
a 15 años la edad minima para
conducir un ciclomotor y la obli-
gatoriedad de pasar un examen
y una prueba en carretera para
obtener permiso para llevar estos
vehiculos.

La mayor parte de los profesio.
nales del sector de las autoescue-
las coincide en señalar la obliga.
toriedad de pruebas de circulación
real como la principal vemaja de
estas medidas. Maria del Carmen
Romero, profesora de autoescue.
la, lo confirma. «Los circuitos
cerrados son útiles para adquirir
destreza sobre una moto, pero no
enseñan al alumno a circular con
ella por ciudad o carretera», indio
ea Romero.

Diego Dominguez, también pro.
fesor de autoescuela, mantiene
que la obligación de realizar exá.
menes prácticos en vias públicas
se verá traduyida en una drástica
bajada del nUmero de accidentes
de tráfico protagonizados por
motoristas.

Por su parte, Leo Guerra, auxi.
liar administrativa de una auto.
escuela, destaca entre las tuturas
mejoras la subida de 14 a 15 años
de edad la edad obligatoria para
conducir un ciclomotor. «Pilotar
un vehiculo es una gran respon.
sabilidad y hasta 'll1a de,ermina.
da edad no se adquiere uua cier.
ta madurez», señala Guerra

Según estos establecimientos,
los planes de la Dirección Gene.
ral de Tráfico pasan por publicar
el próximo mes de enero en el
Boletin Oficial del Estado los deta.
lles de los nuevos exámenes para
que éstos puedan entran en vigor
en marzo de 2008. Por el mamen.
to, los profesionales desconocen
cómo repercutirá el futuro mode.
lo sobre los precias de los servi.
cios ofertados a los clientes.

Venta dE! motos

Otra realidad distinta es 'la de los
vendedores de motocicletas y
ciclomotores. Según afirma Cal"

Losprofesores de autoescuela
afirman que el nuevo carné de
motos reducirá los accidentes
Losconcesionarios de la provincia temen que caigan las
ventas de motocicletas de menos de 400 cc.por la licencia A2

Los profesionales valoran que se haga una prueba urbana

MULTAS. Dos jóvenes realizan un 'caballito', el acompañante no lleva casco./ ANTONiO VÁZQUEZ

los Hernández, encargado de la
tieuda Ruiz Herrera Motos de El
Puerto: «Nadie va a dejar de
comprar ciclomotores o motos
porque se endurezca la ley Pode.
mas tener un descenso puntual
en las ventas pero los jóvenes
siguen teniendo la necesidad de
desplazarse por la ciudad», No
en balde, El Puerto es el muni-
cipio que más ciclomotores posee
por habitante de toda la provino
cia de Cádiz, alrededor de 16.000
según las últimás cifras oficia.
les. Uno de cada cinco portuen.
ses posee, según estos datos, uno
de estos vehiculos.

«A mi me da igual que pongan
más trabas», comenta e!joven de
catorce años de edad, Antonio

Tráficohará más de 200.000
controlesde alcoholemiaen los
próximos15 días
La campaña pretende disuadir del consumo
alcohólico en las celebraciones

M. ÁL VAREZ f R. HERRERO
COLPISA.MADRIO

Con la llegada delas celebraciones
navideñasy escasosdíasdespuésde
la entradaenvigor dela refonna del
CódigoPenal en materia de seguri.
dad vial, la DGT realizará durante
las dospróximas semanas,hasta el
23dediciembre, másde 200.000con.
troles dealcoholemia entre los con.
ductores para evitar que las perso-
nas que hayan ingerido dosis exce-
sivasdealcoholseponganal volante.
En la provincia deCádiz,el número
decontrolesserásimilar al dela últi.

+

ma campaña en julio, cuando se
dete<..'taron89positivos en5.089prue-
bas, 500de ellos realizados en vias
urbanas. En estaocasión,hasta cin.
com1.U1icipioshan anunciadosucoia.
boración enla campaña(Jerez,Pater.
na, Medina, Algeciras y La Linea).

Los agentesde ia Agrupación de
Tráfico de la Guardia Civil estable-
cerán más de 800plrntos de control
en todaEspañaconel objetivoderea.
lizar 15.000pruebas diarias dealco-
holernia a los conductores que cir.
culen por las carreteras. Las prue-
bas serealizarán tanto en el horario
nocturno como por las tardes para

Moreno, «en cuanto apruebe este
curso mi padre me va a comprar
la moto y yo me vaya sacar el cal"
né. cueste lo que cueste».

Asimismo, el encargado de la
tienda Ruiz Herrera informa que
«la mayoria de los ciclomotores
se compran cuando acaba el curo
so y no importa las restricciones
que ponga Tráfico. Si un joven
necesita el vehiculo, se la va a
compran>.

En este sentido, Hernández
matiza que cada vez hay más acci-
dentes en carretera debido «al
aumento del parque automovilis.
tiCO». «Se trata de una cuestión
meramente de estadistica», subra.
ya el encargado.

Sin embargo, las ventas de

intentar disuadir a los conductores
de la ingestadebebidas alcohólicas
durante las tipicas celebraciones
habituales durante estemes, como
las comidasy cenasdeempresa,«en
las quecon mucha ft-ecuenciasejus.
tifican y minimizan los efectosdel
alcohol sobrela conducción ola can.
tidad de alcohol que se ingiere»,
según la DGT.

El mes dediciembre esun perio-
do en el que se produce un gran
número de accidentes a causa de
la influencia del alcohol en la con.
ducción. En dicho mes del año
pasado,237 personas perdIeron la
vida en accidentes de carretera y
más de 1.000resultaron heridas.
Tráfico arguye que, en un gran por.
centaje de esosaccidentes, el con.
sumo de alcohol pudo ser el factor
desencadenante. Por ello,la inten.
sificación de pruebas de alcohole.
mia tendrá lugar junto a una cam.
paña con el eslogan: «En el coche
puedes vivirlo todo o puedes pero
derlo todo. Tú decides».

motos de gran cilindrada si pue.
den descender de forma dramá.
tica en cuanto se apruebe el plan
de Tráfico del Ministerio del
lnteriOl: El coordinadoi" de la tien.
da de motos de gran cilindrada,
Euromoto, Rafael González, (eme
éste descenso. «Tener que sacar.
se otro carné de conducir le qui.
ta las ganas a cualquiera», subra-
ya González. Y es que se ha crea.
do una nueva división de carné,
el A2, para conductores mayores
de 18 motos que quieran pilotar
una moto de hasta 400cc.

«Los jóvenes suelen adquirir
una moto sport de 600centimetros
cúbicos con su limitador de poten.
cia», explica Rafael González.
<<Nadiesequiere comprar una moto

Los paros de los
conductores de
Comesse
prolongarán
hasta Navidad

A. ZAMBONINO

El encuentro que los sindicatos
mantuvieron ayer con los direc-
tivos de Comes no cuajó en un
acuerdo. Cada dia que pasa, las
posturas de la compañia y del gre-
mio de conductores de autobuses
se alejan más y la negociación de
un nuevo convenio laboral no
hace sino complicarse. Este cho-
que de intereses pone en peligro
la continuidad del servicio de
autobuses durante la Navidad. ya
que el gremio afectado no des.
convocará los próximos paros par.
ciales hasta que la empresa acep-
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, MARrA DEL
CARMEN
ROMERO
PROFESORADE
AUTOEScUELA

«los circuitos

aumentan la
destreza del alumno,

i pero no le enseñan a
I circular por calles y
! carreteras»

j DIEGO
i DOMrNGUEZ
i PROFESORDE
i AUTOEScUELA

¡ «lo~

¡ accidentes

i protagonizados por
I motoristas bajarán COl'!
, las nuevas medidas»

I, LEO GUERRA
! AUXILIAR DE
: AUTOEScUELA

! «la subida
I en la edad
. obligatoria
! para conducir
¡ cidomotores supone un

i gran avance»

: MANUEL JESÚS
JIMÉNEZ

ALUMNO DE

AUTO ESCUELA

«Cualquier
iniciativa que
aumente la seguridad
vial es algo positivo»

n... ''''''''n'U___n'

de 400 centímetros cúbicos, y al
cabo de un par de años, comprarse
otra de mas potencia. No tiene nin.
gún sentido», afirma.

Por su parte, Antonio Reyes,
conductor sobre dos ruedas des.
de hace 25 años, opina: «si Trá.
fico quiere reducir el número de
accidentes debe revisar la fol"
mación práctica de los aspiran.
tes y facilitar el uso de circuitos
de velocidad para que los moto.
ristas puedan desfogarse de fol"
ma segura para todos».

te sus demandas. La compañía y
el Comité de Empresa retomarán
las negociaciones mañana, pero
los sindicatos adelantan que sólo
un cambio drástico en la postura
de los directivos evitará que los
conductores completen su actual
calendario de huelga.

El primer paro parcial tendrá
lugar este viernes, de 7 a 9 horas
y de 14a 16horas, y el segundo el
próximo lunes en idéntico hora.
rio. Para los usuarios,los princi-
pales problemas los plantean las
posteriores jornadas de huelga,
ya que la mayor parte de ellas
coincide con las principales fies.
tas navideñas. Sin ir más lejos, los
dias de Nochebuena y Fin de Año
dejarán de circular las lineas de
autobuses entre las 11.45y las 16
horas. Por otro lado, el 28 de
diciembre, los conductores inte-
rrumpirán el servicio de 6.30a 9.30
horas y de 18a 21horas. Además,
el gremio repetirá dicho horario
de paros el dia 21.
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ElPP critica la visita de Zapatero por su
«falta decompromiso» con la provincia
«Ha perdido una oportunidad de oro para anunciar medidas», lamentó Nieto

Nieto afirma que su formación tiene datos que auguran «un vuelco electoral»

MANUEL ÁLVAREZ

El secretario general del Partido
Popular en Cádiz, Daniel Nieto
hizo ayer balance de las propues-
tas de su partido de cara a las pró-
ximas elecciones autonómicas y

generales, a la vez que criticó la
visita a Cádiz del presidente del
Gobierno, José Luis Rodriguez
Zapatero, que a su juicio «perdió
una oportunidad de oro para com-
prometerse con la provincia y vol-
vió a quedarse en las vaguedades
de siempre»-

Nieto criticó la presentación el
lunes por Zapatero de Alfredo
Pérez Rubalcaba como candidato
número uno a,lCongreso por Cádiz,
señalando qu'e se trató de un acto
«en el que no se sabia si presenta-
ban al candidato en Cádiz o en Can-
tabria», pero que en todo caso «el
PSOE perdió una "portunidad de
haber anunciado :nedidas politi-
cas y económica, para la provin-
cia».

El responsable del PP se refIrió
al anuncio del presidente de la Jun-
ta, Manuel Cha- qtie ,¡"rante el
mismo acto se pronundci sobre la

intención de alcanzar «el pleno
empleo» en la provincia, como
«una tornadura de pelo y una fal-
ta de consideración después de los
106.000 parados» del mes pasado
en Cádiz.

«El PSOE no tiene credibilidad
alguna en Cádiz porque no ha cum-
plido sus compromisos ni duran-
te los 25años en la Junta ni los últi-
mos ocho años en Madrid», resu-
mió, asegurando que los socialistas
«han estado ausentes de la pro-
vincia y de la campaña».

Respecto a la presentación de
las listas de candidatos populares
en la provincia, tanto a las auto-
nómicas como a las nacionales,
Nieto reafIrmó la intención de su
partido de desvelar las listas en
enero. <<Nuestraprioridad es tener
unos proyectos que ilusionen a los

I Viviendaprotegida,

I

autovías y nuevos
hospitales, ejes del

LPrograma del PP

ciudadanos, buscar los equipos que
los lleven a cabo vendrán después»,
argumentó. El secretario general
del PP gaditano contrapuso un pro-
grama «en positivo y muy pensa-
do» contra lo que calificó de
«desierto de ofertas del PSOE»,

Encuestas
Nieto aseguró que su partido
maneja encuestas CU}USdatos <<son
optimistas y claros de que los anda-
luces apuestan por un cambio polí.
tico ante el aburrimiento de las
promesas socialistas» e insistió en
que con esos datos creen que se
puede <<darun vueloo» en la región
y en la provincia

El popular se mostró «muy
orgulloso» de la campaña empren-
dida por su partido, que aseguró
está centrada en «propuestas que

Tildande «tornadura
de pelo» la
propuesta del PSOE
del pleno empleo

oIU,i'(NA,OA DECI "IISUR~¡
PROYECTOA, '~'i~TE
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El presidente la Diputación y la ministra de Administraciones Públicas explican el proyecto.! P. A.

Un programa de empleo logra la integración
laboral de casi 300 personas en la provincia
la ministra de Administraciones' Públicas, Elena Salgada, visitó Sanlúcar
para clausurar el proyecto, que ha tenido un presupuesto de 12 millones

--
PAULA ALÁEZ SANLÚCP,R

Un total de 296 gaditanos de los 44
municipios de la provincia, en su
mayoria pertenecientes a colecti-
vos desfavorecidos o excluidos
socialmente, han conseguido un
empleo gracias al proyecto Avan-
te, una iniciativa de Diputación
Provincial a través de su Instituto
de Empleo y Desarrollo Socioeco-

+

nómico y Tecnológico (IEDT), que
también ha formado a más de 1.500
personas para que accedan a la
vida laboral, entre ellas un 70% de
mujeres.

El proyecto contó con una fman-
ciación de 12 miliones de euros, el
70% concedidos por el Ministerio
de Administraciones Públicas de
la subvención global deJ,.Fondo
Social Europeo. Por ello, la minis-

tra de Administraciones Públicas,
Elena Salgado, se desplazó ayer
hasta Sanlúcar para clausurar el
proyectoAvante,al que califIcóde
como «un ejemplo para combatir
la desigualdad, la marginación y
algunas formas de exclusión en el
acceso al mercado labora!». De
hecho, según explicó la ministra,
gran parte de los beneficiarios de
esta iniciativa han sido mujeres

permitan un gran salto en mate-
ria del desarrollo económico y
laborab>, enfocadas a <damejora de
la calidad de vida y de los servicios
públicos». «El objetivo es cambiar
la realidad de una provincia que
ha estado olvidada demasiado
tiempo», sentenció.

Nieto desgranó las principales
propuestas gaditanas dentro de la
campaña andaluza y citó la cons-
trucción de cinco nuevos hospita-
les y dos centros hospitalarios de
alta resolución, 65.000 viviendas
protegidas, 13.000 de ellas en una

. nueva categoría semiprotegida
dirigida a los jóvenes o 258 kiló-
metros de autovia «que supongan
la creación de nuevos ejes de comu-
nicación con Andalucia»,

Junto a estas, recordó la pro-
mesa de crear una Mesa Industrial
con soluciones para la industria-
lización y que aporte 20 millones
de m2 de suelo industrial. Dentro
de las propuestas a nivel nacional
habló de la eliminación dellRPF
«para los 180.000mileuristas gadi-
tanos» o la bajada de impuestos
para las mujeres que trabajan.
mabardera'@lavozdigital.es

victimas de violencia de género o
personas con alguna discapacidad
fisica o psiquica,

En este sentido, Salgado reiteró
la importancia de que las mujeres
hayan sido las grandes receptoras
de Avante. <<Detas 296personas que
consiguieron un empleo gracias a
este plan, 211 fueron mujeres»,
manifestó la ministra.

Asimismo, Salgado defInió el
proyecto como «ejemplo de cola-
boración intertnstitucional», pues-
to que junto a Diputación y al pro-
pio Ministerio, la iniciativa de
Avante contó con el apoyo de los
44 ayuntamientos de la provincia,
las mancomunidades, agentes
sociales y económicos. Asi como
408 empresas tanto públicas como
privadas, donde los 1.500 partici.
pantes han realizado sus prácti-
cas formativas de medio año, tras
tres meses previos de preparación
teórica.

En este sentido, el presidente de
Diputación, Francisco González
Cabaña, explicó que los benefIcia.
rios del proyecto Avante se han
podido formar en 83 cursos dis-
tintos, en su mayoria relacionados
con los servicios sociales, para los
que han oontado con un técnico de
inserción laboral, que hacia labo-
res de orientador.

A modo de conclusión, Salgado
hizo hincapié en que Avante «ha
conseguido sus objetivos» y anti-
cipó la disposición de su Ministe-
rio para «apoyar estrategias simi-
lares en el marco de las ayudas
europeas 2007.2013»,en alusión al
Plan Estratégico Provincial Cádiz
2012 Compile, que Diputación pre-
sentó ayer para poner en marcha
en 2008.
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Arenas diceque
Rubalcaba tiene
«todo el derecho»
a ser candidato
porCádiz

LA VOZ

El presidente del PP en Anda.
lucla y candidato a la presi.
dencia de la Junta, Javier Are-
nas, consideró ayer que el
ministro del Interior, Alfredo
Pérez Rubalcaba, tiene «per-
fecto derecho» a presentarse
como candidato por la provin-
cia de Cádiz en las próximas
elecciones generales, aunque
elUder socialista sea de Can.
tabria.

Por otra parte, el presiden-
te del PP-A aseguró que «los
compañeros de Sevilla han
entendido muy bien» que él
encabece la lista al Parlamen.
to andaluz por Almeria por.
que es un «gesto politico a la
provincia más olvidada, ale-
jada y la que menos compro-
miso ha tenido de las admi.
nistraciones públicas». Ade-
más, insistió en que
presentarse por Almeria sigo
nifIca, al mismo tiempo, que
se presenta «por las ocho pro-
vincias andaluzas».

De otro lado, indicó que su
objetivo de cara a las próximas
elecciones autonómicas no es
acabar con la mayoria absolu-
ta del PSOE, sino «intentar
ganar» los comicios de marzo
de 2008,con un programa alter.
nativo de cambio.

LaMesacontra el
transfuguismose
reúne el martes y
tratará los casos de
Chidana YElPuerto

LA VOZ

La ministra de Administracio-
nes Públicas, Elena Salgada,
confirmó ayer en Sanlúcar que
convocará la Mesa Nacional
Antitransfuguismo <<prohable-
mente el próximo dia 18 de
diciembre», para abordar, entre
otras cuestiones, la petición del
PSOE de que se estudien los
casos de los ayuntamientos de
Chiclana y El Puerto.

Los socialistas gaditanos
solicitaron un estudio porme-
norizado de los dos casos por-
que consideran que <<Iodoslos
partidos flI"mantes» del Pacto
Antitransfuguismo «tienen
que cumplirlo y expulsar a
aquellos de sus militantes que
se benefIcien del transfuguis-
mo para formar gobiernos».

El secretario general del
PSOE, Francisco González
Cabaña, aseguró que el equi.
po de Gobierno del PP pactó
con con Fernando Gago, que
es «un tránsfuga que ya fue
expulsado de Independientes
Portuenses», y en Chiclana
«tres ediles de IV fueron sus.
pendidos de militancia» por
algo parecido.
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Costasconsensúa los
derribos de viviendas
en zonas protegidas
Dos ayuntamientos de Cádiz pactan
la eliminación de 52 casas

sososenderos o tratamiento de fa-
chadas. Aquellos ayuntamientos
que miran para otro lado. no de-
berian recibir ni un solo euro de
inversiones del Esrndo", sostiene
Fernández. Costas quiere recupe-
rar 35.000 metros cuadrados de
litoral gaditano.

PEDRO ESPINOSA
Cádiz

La Demarcación de Costas Anda-
lucía Atlántico. dependiente del
Ministerio de Medio Ambiente.
ya ha consensuado con los ayunta-
mientas de Rota y Vejer los derri-
bos de 52 viviendas levantadas en
zona de dominio público mariti-
¡no-terrestre o en zonas de servi-
dumbre de tránsito a la costa. El
proyecto incluye que, tras las de-
P10¡¡cioncs.esos suelos no sc que.
"arán vacíos" e>:p":nsflsde otras
,;osibles consllllcciones sino que
esos terrenos se adaptarán para
~plicar sobre ellos medidas de tra-
tamiento paisajistico como la ha-
bilitación senderos\nr.rurales o la
recuperación de dunas.

Las primeras medidas cerra-
das se han acordado en El Palmar
(Vejer). donde quedarán afecta-
das II casas, y en Aguaaulce (Ro-
ta), con 41. Ese proyecto ha sido
trasladado a la dirección general
de Costas, que debe dar su visto
bueno y aplicarlo. "Demoler y ya 1;i¡
está no es satisfactorio para na- f*
die. Hay que aplicar otras medi-
das". defiende el jefe de la demar- J
cación. Federico Fernández. 'f

No todas estas casas son ilega- ,
les. Algunas se construyeron an- !
tes de 1988. cuando se 'aprobó la ;
ley que impide construir en terri- I

':orio de dominio público. Por eso! lCostas aboga por llegar a acuer- i .
dos con los ayuntamientos que. a ,
su vez, consensúen las expropia-
cionesy lasposteriores demolicio-
:les con los propietarios.

La Demarcación está en con-
versaciones con Barbate. Chipio-
na y Sanlúcar para sellar acuer-
dos similares. Costas avisa a los
municipios que los que faciliten

estas medidas de recuperación I
del litoral serán los que reciban

I

más inversiones. "Este Ministerio

debería volcarse en la regenera-

ción de playas. mejora de acce- I -'--

La Junta destina
28,15 millones
a complementar
las pensiones

E!:'PAís.;¡e~lIa-:~ --

El Consejo de Gcbierno aprobó
ayulos éomplenoentos o ''Yudas
de 'as pemiones asis~enciales pa-
,a 2(;08. que suben un 6%,y d~
.,15,10 contribuUv3S. un 12%.y
de esta medida se beneficiarán
mas de 130.000 personas. dc las
~uee! /5% son mujeres.

~st,'s presrae;oi1es adiciona-
'es con las que lu !tUL"de Anda-
uei" ccmcedcF," "'.'tlda a las'

pensicnes ¡: COOiT,but\v,¡sy las ¡
,;S!s¡ec,e:"les.suponcn.un lenpor-

IJ' ",onOnllC0 p,,,-a el prOXlmo

~:~:~f¡.,;~:;~5",;~':,1¡:~~~~~n~~\';~~: :

'o 'l-' - ,'". ,e ). :"
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IDefensainstaa demoler1.200,

VPOadjudicadasenAlhendín
F. v.. Granada

El Ministerio de Defensa hizo
ayer pública una resolución en
la que deniega el permiso para
la construcción de 1.200 vivien-
das en Alhendín. en terrenos
cercanos a la base aérea de Ar-
milla. Se da la circunstancia de
que !a constructora FRAl tiene
muy avanzadas las obras de las
viviendas. la mayor parte de
protección oficial. que además
ya han sido adjudicadas.

~

En opinión de Defensa, "esta
resolución. que agota la vía ad-
ministrativa. confirma que las
edíficaciones vulneran las servi-
dumbres aeronáuticas" de la ci-
tada base.

Defensa advierte de que sólo
existen dos alternativas: la de-
molición de las edificaciones o
la adopción de medidas correc-
toras, que pasarían por una de-
molición parcial de la altura
edificada con el fin de "garanti-
zar la seguridad aeronáutica".

Soledad López. secretaria de
Estado de Defensa. dijo haber
intentado que el daño fuera el
"mínimo posible", puesto que
hay ciudadanos que "han como
prado sus viviendas de buena
fe y no tienen culpa".

La resolución. que no por es-
perada deja de suponer un vara-
palo para los compradores. es-
pecifica que existen vulneracio-
nes en nueve edificios. con mag-
nitudes que oscilan desde los
0,5 a los cuatro metros.
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AcrlVIDADIESInaugurada en la tarde del lunes en el Palacio Municipal Castillo de Luna

úsi ,t tr vi jes
la Semana d I ayor 2
----------

Lasactividades
concluiráncon un
almuerzoen el Hotel
Colón Costa Ballena

---

Losmayoresroteñas
viajaronayerhasta
Sevillay mañar1a
jueveslo harán aJerez

ANTONIOJ.PIZARRO
ROTA

Fueron muchos los mayores que
comenzaron c\esde la tarde de11u-
nes a disfrutar de lleno de la Se-

mana del Mayor 2007, que como
viene siendo habit""l organiza b
Delegación del M"ym con moti-
vo de las fiestas ne-;jdeÚas,

El acto inaug-mal, que se cele-
braba este pasado lunes en el sa-
lón de actos del Palacio Munici-

pal Castillo de Luna, contó con la
presencia del delegado del Ma-
yor, Francisco Mattín-Bejarano,
así como de la primera teniente
de alcalde, Eva Corrales, y de la
presidenta de laJunta de'Mayo-
res,Josefa Pérez,

El delegado del Mayor fue el
encargado de dar la bienvenida a
todos los asistemes, a los que a¡,'Ta-
deció su participación en éste y
otros actos que se están desarro-
llando a lo largo de toda esta se-
mana, Martin-Bejarano detalló las
actividades que se han preparado
para esta semana,

Así, tras el concierto inaugural
del lunes, el programa contem-
plaba para este martes una ex-
cursión a Sevilla, en la que los ma-
yores roteÚos visitaron entre otros
lugares de interés, el MonasteIio
de la isla de la Cartuja, así como
el Aula de Mayores de la U niver-
sidad de Sevilla y la Basílica de
Nuestra Señora de la Macarena,

La Rondalla de Mayores amenizó el acto inaugural de la Semana del Mayor.

ZAMBOMBÁ

Además de esta propuesta lÚdica
y cultural para hoy miércoles (está
previsto celebrar la tradicional
Zambombá Navideña, en la que
los abuelos podrán degustar los
pestiños que se prepararon este
fin de semana en el Centro de la
calle Charco, Tendrá lugar a las
siete de la tarde en el Centro de

Día C,istina Buada y contará con
la actuación del Coro de Mayores
Ganas rk Viviry de Estefanía Salas,

Tal y como anunció el delega-
do, el programa de actividades
conunúa mañana jueves, día 13
con, una excursión aJerez, en la
que los mayores podrán asisur al
espectáculo Cómo bailan los caba-
IIDsandaluces, para cantinelar tras

el almuerzo con una visita alos Be-

lenes jerezanos,
El teatro centrará la celebra-

ción de la Semana del Mayor para
el viernes 14, con la obra El man-

cebo que wsó con mujer &rava, de Ale-
jandro Casanova, Una represen-
tación teatral que correrá a cargo
de la compañía de teatro Gadirdel
Centro La Paz, Esta acuvidad co-
menzará a las siete de la tarde en
el salón de actos de la Casa de la
Cultura ylaJuventud, ubicada en
la primera planta de la Biblioteca
Rafael Alherti en la calle Inmacu-
lada Concepción,

La Semana del Mayor culmi-
nará con un fin de fiesta muy es-
perado por todos los mayores de
la ciudad, tal y como lo prueba el

hecho de que sean cerca de 800
los abuelos que suelen participan
en el tradicional almuerzo de Na-
"dad, Este almuerzo convivencia,

organizado por el Ayuntamiento
roteño, y para el que los mayores
ya han recogido sus uckets pre-
sentando su carnet de socio del
Centro de Pensionista, tendrá lUn

gar el sábado día 15enel GranHa-
tel Coú5n Costa Ballena,

En su intervención, el delega-
do mostró su satisfacción por la
acogida que los abuelos dan siem-
pre a los actos que se organiza des-
de el apmtamiento para ellos,
Francisco Martin-Bejarano deseó
a todos los mayorps que disfruta-
ran al máximo de esta semana de

actividades, esperando que cuan-

- ---~-

n
7

do la semana tetminc el día del al-

muerzo haya sido para todos una
semana repleta de muy buenos re-
cuerdos,

Por su parte, la presidenta de
laJuntadc Mayores,Jose!aPérez,
dio las gracias al delegado por la
labor que está realizando, desta-
canrlo la relación de entendi-
miento y colaboración que laJun-
ta mantiene con él, que según
apuntó la presidenta "siempre está
disponihle paca atender a laJun-
ta de Mayores"

Para concltÜr el acto, la prime-
ra teniente de alcalde, Eva Co-

rrales, agradeció la asistencia de
los mavores al aclO, al mismo Üem-
po ql1~aseguró que desde el ayun-
tamiento "intentamos hacer año

tras año Wl gran esfuerzo para que
durante todo el año tengáis acti-
vidades y citas atractivas para que
disfrutéis del Ücmpo lIbre y po-
dáis compartir comovencias y ex-
periencias con vuestros compa-
ñeros" ,

Conales insisÜó en que la De-
legación del Mayor es una de las
que más preocupan a este eq uipo
de gobierne, y es tUla gran satis-
facción que el esfuerzo que se re-
aliza para los mayores tenga siem-
pre un nivel de respuesta tan alto,
Para concluir deseó unas felices

fiestas a todos los mayores, agra-
deciendo finalmente la labor y co-
laboración del equipo humano
de la Delegación del Mayor, los
monitores de las actividades, así
como de la Rondalla de Mayores,
el Coro Ganas dEVivir,y de Sere-
nala lWteil.a,

El acto inaugural se cerró con
las actuaciones musicales de la

Rondalla de Mayores MewdífL', )'
del Coro de Voces Blancas Serenata

Roteña, que bajo la dirección de
Francisco Linares Varo, Ilreron los
encargados de ofrecer un recital
mlLsical navideño a todos los pre-
sentes,

~--- ---------------------

FORMACiÓN En la Fundación Alcalde Zoilo Ruiz-Mateos

Eltaller de empleo Astarté muestra
sus trabajos de restauración
ANTONIOJ, PIZARRO
ROTA

La primera planta de la Funda-
ción Alcalde Zoilo Ruiz-Mateos

acogerá hasta el próximo 11 de
enero UDa muestra de los traba-
jos de restauración)' limpieza de
obras de arle realIzados hasta la

fecha por los alumnos del ,aller
de empleoAst;ll~é,Elactode iHan--
guración comó con la presencia
del Delegado Provmcial de Em-
pleo de laJunta de Andalucía,
Juan Bouza, asi como con el al-
calde de fa localidad, Lorenzo S,in-
chezAlonso, el vicepresidente de

la Fundación, Felipe BenÍtez Ruiz-
Mateos, y la directora del taller de
empleo Paola Copano. Todas las
autoridades coincidieron en des-

tacar la gran labor que desde la
Fundación se está realizando, al

converÜr a un gmpo de jóvenes
en verdaderos artistas en muy
poco 'tempo al tiempo que se les
da una fonnación profesional q\ le
les permiÜrá entrar en el merca-
do rle trabajo.

Esta iniciativa, en la que parti-
cipan un lOlal de 24 personas de-
:,empleadas de 25 a
se desarrolla a de dos

dulos, uno de ellos centrado en la
talla de madera, y otro en la res-
tauración pictólicaAdemás,el ta-
ller de Empleu, que comenzaba
su andadura en febrero de este
año y se dcsaiTollará hasta felJfe-
lO de 2008, t<1tnbién acoge la es-
pecialidad de dorado)' policro-
mado, A lo larrro de estos meses
han acometido!a rest;¡lmlCión de
numerosas obras de arte, corno
algunas pinturas de la Parroquia
de Nuestra Señora de la O, ola tk
lla de la Virgen del Socorro, titu-
lar de la Hermandad del Cristo de

la Viga, enJereL Autoridades presentes en la inauguración de la exposición.
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SUBE

Eljefe de la DemarcacióndeCostas
estáIntentando recuperar,mediante
el diálogocon losayuntamientos,
partedel litoralde la provincia
usurpadopor viviendas.

¡BAJA

FEDERICO FERNÁNDEZ

---.----------
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BANDERAZODESALIDADELOS
SOCIALISTASGADITANOS

E
L PSOE abrió ayer la puerta grande
de las próximas elecciones genera-
les y autonómicas en Cádiz con la
presencia de las grandes figuras del

partido, el secretario general,José Luis Ro-
dríguez Zapatero, y el presidente, Manuel
Chaves, a la sazón presidentes del Gobier-
no de España y de laJunta, respectivamente.
Ambos arroparon en Cádiz a Alfredo Pé-
rez Rubalcaba, ministro del Interior que
encabezará la lista del PSOE de la provin-
cia.

El PSOE movió a toda su militancia, a to-
das las agrupaciones de la provincia, y con-
siguió que la convocatoria fuera un éxito.
El Palaci\, de Congresos estuvo abarrota-
do y muchos tuvieron que seguir el acto
desde otros salones. Supieron y lograron
movilizar a lag"nte para que el nuevo can-
didato se sintiera respaldado, no sólo por
sus jefes, sino por los que pedirán el voto a
sus vecinos, ~.entre todos lograron que el
mitin fuera un éxito.

Un triunfo silo que se pretendia es trans-
mitir la imagen de un partido fuerte, co-
hesionado an te la figura de un líder -Ro-
dríguez Zapatero- y dispuesto a trabajar
junto al nuevo candidato por Cádiz. Fue

un baño de masas en toda regla, y a buen
seguro que todavía lo estarán celebrando
sus organizadores.

Pero el contenido fue corto. Rodriguez
Zapatero sólo recalcó el papel que Cádiz
debe jugar en 2012, entre otras cosas por-
que en la ciudad se celebrará la Cumbre
Iberoamericana de Jefes de Estado yde Go-
bierno, y dejó entrever la apuesta "de Es-
tado" en la que debe entrar. El resto de los
discursos fueron recordatorios de buenas
acciones, respuestas a las criticas de laopo-
sición y criticas a la oposición.

El primer objetivo, el de mostrar una sa-
lud envidiable en la provincia, donde tra-
bajan por ganar un diputado más, lo que
significaria restar un al PP de cara a las as-
piraciones de lograr una "ampliamayoria",
se consiguió ayer. Pero ahora queda el es-
fuerzo de mostrar a los votantes, no sólo a
los simpatizantes, que detrás de la gran ima-
gen de partido hay apuestas serias para dar
un empujón a la provincia.

Como dijo Rubalcaba, los gaditanos es-
tán dispuestos a "arrimar el hombro", pero
necesitan alguna vez que alguien les ayu-
de y que no sean ellos solos los que se que-
den empujando.

Laeducación vial,
imprescindible

LA Dirección General de Tráfico (DGT)
efectuará hasta el próximo 23 de di-
ciembre 200.000 controles de alcoho-
lentia a los conductores tanto en hora-

rio nocturno como por las tardes para inten-
tar disuadir de la ingesta de bebidas alcohó-
licas en las típicas comidas y cenas que se ce-
lebran en estas fechas. El Gobierno también

ha anunciado que no permitirá hasta los 15
años obtener el permiso para circular con ci-
clomotores, y exigirá pasar unas pruebas teó-
ricas y prácticas. Todo ello ,junto a la reforma
del Código Penal, que convierte en delito al-
gunas de las infracciones más graves, tiene el
objetivo de reducir la accidentalidad en las
carreteras. Pero los datos siguen machacan-
do las buenas intenciones. El pasado puente
festivo murieron demasiadas personas a pe-
sar de todas las anlenazas punitivas. Porque
sigue fultando educación vial. No estaria de
más que en lugar de costosas campañas pu-
blicitarias se invirtiera en programas diarios
en los que los conductores tomaran conciencia
de la realidad de la conducción. Ahora que la
Fórmula I está de moda y que tenemos pilo-
tos mediáticos y expertos, contar con su ayu-
da se convertiria en una buena herramienta

para concienciar a los ciudadanos.

------.-.------------.--

-CARTAS AL DIRECTOR-

Elvalordelsilencio

Una de lascaracterísticas de nuestro tiem-

po es el ruido, que nos aturde y que nos
impide poder escuchar lo que de verdad
merece la pena. Las emisoras de radio
por un lado, las cadenas de televisión por
otra, los inventos nuevos de la técnica,
que tantas pernmas llevan consigo mien-
tras caminan, los coches de los jóvenes
con la música a tope, las tertulias de tan-
tos programas, en los que se debaten pro-
blemas yse defienden intereses casi siem-
pre ocultos, hacen que difícilmente po-
damos escuchara quien está diariamente
a nuestro lado, anuestrosseresqueridos
para quienes no tenemos tiempo dispo-
nible. Los esposos no encuentran opor-
tunidades para plan tearse seriamente los
problemas que siempre llegan en la vida
y con el deseo de la búsqueda de una so-
lución acertada. Los hijos no encuentran
momentos oportunos para preguntar so-
bre sus pequeños o grandes problemas
y son después unos seres desconocidos
para sus propios padres, a quienes des-
pués sorprenden.

He leído un pequeño cuento que
puede servir a mis queridos lectores y no
me resisto a dejarles sin él. Es éste.

"Mirad, había una vez hace mucho
tiempo, un anciano que, vivía en un pue-
blo. Y era mucha la sabiduría que salía
de su boca, y muchas las obras buenas
que salían de sus manos. Y uno de entre

Información

los días, el anciano calló y no volvió a ha-
blar. Todos en el pueblo se adntiraban,
porque, cuando iban hasta él para con-
sultade sus problemas, a lo más, esboza-
ba una sonrisa y por respuesta miraba al
cielo. Pasó mucho tiempo, poco a poco
el anciano fue olvidado, y poco a poco
iban menos a preguntarle la solución de
sus problemas.

U na tarde cuajada de flores, su discí-
pulo más íntimo, aquel que le había
acompañado desde su niñez, le pregun-
to:

- "Maestro amado ¿qué encierras en
tu silencio? Te pido por el cielo, que des-
veles este misterio a mi entendintiento y
serenes mi corazón".

y élle dijo:
- "Hijo mío, cuando alguien pregun-

k" desea que le responda aquello que
piensa. La mejor respuesta que puedes
darle, es el silencio".

- "Hace algún tiempo descubrí mi
error, y desde entonces no hablo. Dejo
que cada uno haga lo que debe hacer:
porque ya la vida le dirá en que erró, yél
mismo, aprenderá de su experiencia.

Antes, cuando hablaba, lo único que
hacía, era respondenne a mí mismo en
voz alta. Ahora, cuando guardo silencio,
yasoyyo ntismo la respuesta. Cuanto más
sabes de la Verdad, más te acercas al si-
lencio.

Las palabras, sólo sirven para ciertos
niveles para comunicamos, cuando se
trascienden, sobran y entorpecen".
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Muchas veces,
en lugar de

hablar,
deberíamos

callar y apartar
todo aquello
inútil que nos

impide la
comunicación
con los demás

Después miró una flor, y señalándo-
sela a su discípulo, le dijo:

- "Todas las palabras del mundo jun-
tas, no dirian ni un décimo de lo que dice
esta flor sin hablar".

¿Qué os parece esta filosofia del an-
ciano? ¿No seria conveniente para el bien
de nuestras vidas que dejásemos hablar
al silencio? Ya sé que no es fácil, que no
estamos acostumbrados, que no nos en-
tendería mucha gente, pero también os
digo que muchas veces, en lugar de ha-
blar, debe riamos callar y apartar todo
aquello inútil que nos impide la comu-
nicación con los demás.

Pero estamos en un tiempo litúrgico,
que nos ayuda a vivir este silencio. El Ad-
viento, que nos invita a preparar nues-
tras personas para encontramos con la
Palabra de Dios, que se hizo como uno
más de nosotros. Tal vez tengamos pen-
sado todo lo que vamos a comprar, a co-
mer, a regalar, pero nos olvidemos de
todo aquello que necesitamos para es-
cuchar en elsilencio esa Palabra, que nos
ofrece la Verdad, que nos invita a la au-
téntica Libertad, que nos quiere llenar
de amor para ofrecérselo a los demás.
Ese silencio que nos invita a damos a los
demás con lo que somos y tenemos, en
una actitud de servicio y entrega ycon el
deseo de hacer feliz al otro.

Busquemos un tiempo para el silen-
cia... y recibiremos los mejores mensa-
jes para estos días.

Jesúsc-
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PEDRO SOlBES

El ministro de Economia y Hacienda
se ha encontrado en el Senado con el

veto a sus Presupuestos para el

próximo año, lo que complica las
cosas al Gobierno.

-ANÁLISIS-

Aznar como

contratiempo
- ----.-------.-

Carlos
Carnicero

---.--. -------

Sucede que en cada ocasión en
la que Mariano Rajoy intenta
centrar su partido, alejarlo de
los universos deconITontación

y de extremismos, aparece Az-
nar en una irmpeión agitada
de la vida política, revocandu
cualquier deslizamien to. Aho-
ra, con la reciente muerte de
los dos guardias civiles en Cap-
bretón, la respuesta del PP ha-
bía sido la única posible: res-
paldar los gestos de firmeza del
presidente del Gobierno fren-
te a ETA y aplaudir la eficacia
de la colaboración francesa que
condujo a la detención de dos
de los asesinos en apenas cua-
tro dias. Porun momento bes-
peranza de la unidad recupe-
rada de los partidos democrá-
ticos iluminó la vida política.

Resucitar permanentemen-
te la negociación celebrada con
ETA por el Gobierno de Zapa-

--
La enorme debilidad

de Rajoy y el factor
que lastra su

liderazgo es su falta
de autonomía para

dirigir el partido-.----

tero es un error porque es asun-
to amortizado en términos

electorales. Todos los que pen-
saron que aquello fue una equi-
vocación ya tomaron nota de
ese déficit yactuarán de acuer-
do a ese criterio tamizado por
la decisión actual del PSOE,
que ha rectificado hasta el ex-
tremo de buscar ahora deses-

peradamente la ilegalización
de ANV:

El PPtendriaque buscarvo-
tos en el centro yesos lugares
de la política no están por la re-
vancha y la confrontación per-
manente. El electorado más
conservador está movilizado;
al otro lo pueden espantar las
apariciones siempre acalora-
das del ex presiden te José Ma-
ría Aznar. Una vez más se de-

muestra que la enorme debili-
dad de Rajoy y el factor que las-
tra su liderazgo es su falta de
autonomía para dirigir el par-
tido desde parámetros perso-
nales. Amar y los medios de co-
municación más conservado-

res le exigen un tributo de con-
frontación que probablemen-
te va aacabarcon la carrera po-
lítica del presidente del PP.
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La Universida(l de Cádiz se acerca al
estudio de la crial1zadel toro de lidia
Enei campus de Jerez se celebró una jornada técnica de avancesen ganadería

FranciscoOrgambides/CÁDll

Pese a ser una de las realidades
del distrito e importante sector
económico, social y cultural de la
provincia, la Universidad de Cá.
diz no ha prestado mucha aten-
ción al toro de lidiay asu entorno,
al menos en la medida de otras
universidades como Córdoba, Sa.
lamanca, o San Pablo CEU.

Escierto que ha habido miradas
esporádicas al mundo del toro
desde la UCA:el aula taurina que
han formado varios profesores y
que actualmente está en letargo,
que ha traído a Cádiz a alguna
personalidad tat\rina, el trabajo
del Departamento de Medicina
del Deporte que 'ha estudiado el
trabajo físico del torero desde la
perspectiva de un atleta o la tradi.

cional colaboración del Comité
de AJumnos de la Facultad de De.
recho de Jerez con la escuela Mu-
nicipal de Tauromaquia de Jerez.
Eso sí, el campus jerezano ha sido
más activo en su relación con el
entorno taurino del distrito que
los de Cádiz o AJgeciras.

Esperemos que la indiferencia
hacia el sector taurino se haya ro.
to con la programación, para la
jornada de ayer en el campus de
Jerez de la "Jornada técnica de
novedades en ganadería" en la
que el toro de lidia ha cobrado
protagonismo en dos de las tres
sesiones de esta convocatoria, en
la que colaboran con la UCAen la
organización el área de Medio
Rural del Ayuntamiento de Jerez
con la financiación del Ministerio
de Agricultura Pesca y AJimenta-

JORNADA TÉCNICA

AVANCES EN GANADERiA

Ii;!:"",,,¡; ,,.
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ción y la ganadería de Manuel Pío
Garda Fernández Palacios.

Lostemas que se trataron en las
dos ponencias matinales tras la
presentación de la jornada por el
coordinador, el profesor Carmelo
Garda Barroso, fueron "Avances
en sanidad animal" y "Ganadería
ecológica" a cargo de Rafael Ló-
pez Vergara yel profesor Clemen.
te Mata Moreno.

En cuanto al toro de lidia, que
copaba la tarde de la jornada, el
veterinario de la VCTLJesús Val-
dés Merello disertó sobre econo-
mía, manejo y patología del toro
de lidia y los profesores José AJ-
menara Barrios y Garda Gonzá.
lez Gordon sobre "Evaluación
comportamental y análisis bioes.
tadístico aplicados a la selección
del toro de lidia",El cartel de la jornada técnica.

<1;'

",'

los miembros del jurado de los premios taurinos de la Fundación Caja Rural del Sur; que este año cumplen su tercera edición.

.---

Talavante,Torrealta y Eduardo Miura,en el
palmarés de los premios CajaRural del Sur
La entrega coincidirá con la

presentación del anuario de la

temporada "Maestranza 2007"
------..------

F.O. / SEVILLA

AJmediodía del lunes se reunió
en Sevilla, en el restaurante "La
Taberna del AJabardero" el jura-

. do nombrado por la Fundación
Caja Rural del Sur para conceder
los m premios taurinos que pro-
mociona está entidad y que se ex.
tiende al rincón taurino del sur
por lo acontecido en los cosos de
la Real Maestranza de Sevilla, la

plaza de toros de la Merced de
Huelva, la Plaza Real de El Puerto
de Santa María y la plaza de toros
de Jerez.

El jurado estuvo formado por
los periodistas Ignacio de Cossío,
Vicente Parra de la agencia Ele,
Antonio Larca de El País, José
Luis López de Sevilla Televisión,
Victor Manuel Garda Rayo de
Aplausos, Manuel Sotelino de Co-
peJerez, Carlos CrivelldeE1Mun.
do y Luis Nieto, Francisco Orgam-
bides y Paco Guerrero, respecti-
vamente de Diario de Sevilla, Dia-
rio de Cádiz y Hue/va [nfoI'lDa-

ción del Grupo Joly. Por parte de
la Fundación Caja Rural del Sur
estu vieron presentes, Francisco
Domínguez Camacho, José Luis
Garda Palacios y Juan Maestre.
ActUóde secretario Jaime de Vi.
cente,

Tras las deliberaciones y vota.
ciones correspondientes los pre-
mios concedidos son los siguien.
teso

m Premio Fundación Caja Ru.
ral del Sur al matador más desta-
cado: AJejandro Talavante por
mayoría.

m Premio Fundación Caja Ru-

ral del Sur a laganaderia más des.
tacada: Torrealta por mayoría,

1IlPremio Fundación Caja Ru.
ral del Sur a la personalidad que
más haya destacado en su defen-
sa y apoyo de la Fiesta: Eduardo
Miura por mayoria.

Estos premios, que copatrocina
la Denominación de Origen "Ja-
móndeJabugo" se entregarán en
un acto que se celebrará el 24 de
marzo, junto a la presentación
del libro "Maestranza de Sevilla.
Año 2007" que recoge la tempo-
rada en las plazas del ámbito del
premio.

Caballe¡ro
Bonaldv,)

Benitez Reyes~
con el toreo en
Barcelona
Presentes en un acto cultural

organizado por la plataforma
de defensa de la fiesta

Tauropress/BARCELONA

LaPlataforma Promoción y Di-
fusión de la Fiesta de los toros

ha convocado para el sábado
en Barcelona una jornada pre-
paratoria del 11Congreso "To-
ros en el Siglo XXI" -<¡ue se de.
sarrollará en Madrid-, jorna-
da que tendrá lugar en el Cen-
tro Aragonés de Barcelona.

Se abordará el tema del tOro

desde distintos puntos de vis-
ta: la ciencia, la ecología, la
gastronomía, la música y la li-
teratura desde el punto de vis-
ta de personalidades como
Juan Carlos IlIera, profesor de
Fisiología Animal de la Univer-
sidad Complutense de Madrid
y los escritores José Manuel
Caballero Bonald, Felipe Bení-
tez Reyes, Francisco Brines y
Pere Gimferrer.

La finalidad de la jornada
preparatoria es seguir apor-
tando al aficionado catalán

elementos y argumentos de re-
flexión y debate sobre la Fiesta
de los toros, en una situación
crítica en Cataluña con la idea

de repercutir en la sociedad
catalana en su conjunto y en la
relación que ésta mantiene
con la tauromaquia, así como
elaborar puntos de vista pro-
pios al respecto.

,
ElMonasterio de
ElPuerto entrega
sus trofeos el
próximo domingo

Premiados Cebada Gago,

Antonio Ocaña, Chocolate y

Miguel Ángel Sánchez

F.O. / EL PUERTO

LaTertulia Taurina "ElMonas-
terio", del hotel del mismo
nombre del grupo Jale en El
Puerto, entrega sus premios
taurinos de la temporada 2007
el próxÍmo domingo a las
13. ,5 horas en el Auditorio
Monasterio de San MigueLEn
el palmarés de trofeos se en-
tregarán el XIVTrofeo "AJme-
jor toro de la temporada" que
ha recaída en "Melenudo" de
Cebada Gago; el V1lTrofeo "A
la mejor faena de brega" que
ha recaído en el excelente to-
rero portuense Antonio Oca-
ña; el VTrofeo"AJmejor puya-
zo", que corresponde a Pedro
Morales "Chocolate" y el n
Trofeo ''Al novillero triunfa-
dor" MiguelÁngelSánchez,


